



VIRGEN DE MONTSERRAT EN RIO VERDE



A pesar del pronóstico de lluvia y fuertes vientos, con valentía de cristianos, se celebró este año la fiesta de la Virgen de Montserrat en la Comuna de Río Verde, el domingo 12 de enero de 2025.

Ni la lluvia, ni la tormenta eléctrica, ni el temporal de viento amainó la fe de quienes el segundo domingo de enero, en la fiesta del Bautismo del Señor, llegaron hasta lo pies de la Morenita a rezar, encomendar enfermos, agradecer intercesiones y orar por sus familiares y amigos.

Se destacó el compromiso del cuidado de la Casa Común, pues siempre los peregrinos dejan limpio el lugar. Como cada año se distribuyeron gratuitamente bolsas de basura para que esta sea traída de regreso a los hogares y no contaminemos el lugar.

Las misas de este año, gracias a las gestiones de la Sra. alcaldesa y el Consejo Municipal se celebraron en una gran carpa con capacidad de recibir a los asistentes y que contaba además con sillas para los fieles. Esto permitió no sólo dignificar la celebración eucarística, sino protegerse de las duras condiciones climáticas de este año. Ambas misas las presidió el padre obispo Óscar, el que nos instó a ser permanentes peregrinos que anuncian con su testimonio el amor de Dios y recordó que tal como en el bautismo nuestra madre nos hizo el signo de la cruz en la frente, la Virgen de Montserrat también toca nuestro corazón para bendecirnos y cuidarnos como una Madre.

La lluvia llegó como una bendición trayendo nuevamente agua a la cascada de la gruta, cuya pasarela fue reparada por la familia Necul, quienes desde los inicios de la devoción a la Virgen han cuidado del lugar.

Nuestro agradecimiento a la Ilustre Municipalidad de Río Verde, a sus concejales y en la persona de su alcaldesa doña Tatiana Vásquez, a todos los funcionarios municipales, que con un enorme compromiso prepararon todo con gran cariño. Gracias a Conaf, Carabineros, Servicio de Salud Magallanes-SAMU, IST y Bomberos. Gracias a la Cofradía de Montserrat que este año visitará el santuario en España, al celebrarse el Milenio de monasterio y llevará las buenas noticias de esta celebración. Si quieres seguir recibiendo información escríbenos a cofradiamontserratmagallanes@gmail.com (Díacono Eduardo Castillo Vera – Fotografías Rodrigo Maturana López/LPA).

